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       CHIBA MAKUHARI ROTARY CLUB 

千葉幕張ロータリークラブ週報 

✩✩ 会長挨拶 ✩✩   始平堂 玄昌 会長  
連日本当に暑いですよね。僕

が10歳の時の気温を調べて

みましたら1965年7月は30

度を超えることがほとんど

なくて、35 度なんてとんで

もない状態でした。8月にな

っても35度というのが1日

ある程度で、あとは30度を少し超える日が何日か続

いて、涼しい日には 28、29 度ぐらいの環境でした。

皆さんも体調にはお気をつけください。 

今日は11時から広報・公共イメージ向上委員会が

行方委員長のもと開催され、これからのうちのクラ

ブのイメージ作戦をどうするか議論しました。 

国際ロータリーの支援する重点項目というのは 

7つ挙げられています。１つには「平和構築と紛争予

防」です。日本のロータリーでは、平和フェローとい

う方々がいて、紛争をどうやって防いでいくのかと

いうのを科学的に勉強しています。 

2つ目は「疾病予防と治療」です。これは永野会員

が地区委員長であるポリオプラスの事業があります。 

3つ目は、「水と衛生」です。低開発国では水が手

に入らない。お水をろ過して使ったり、川で汲んだ

りというような方々が約 7 億人いるそうです。その

改善も重点項目になっています。 

4つ目は「母子の健康」です。5歳未満の子どもの

死亡率を何とか下げようじゃないかという取り組み

で、母親の母体が亡くなるということも含めてです。 

5つ目は「基本的教育と識字率向上」です。今は世

界中で 8 割以上の方が読み書きできるという状況に

なっているようですが、低開発国では 15%の識字率

です。読み書きができないと経済的に底辺から抜け

出せないということが起きているようです。 

6つ目は「地域社会の経済発展」です。現在、日本

国内では7人に1人の子どもが貧困だというふうに

言われています。当クラブでも、子ども食堂や子ど

もの学習支援などをしていくつもりです。 

最後の 7 つ目は「環境」です。環境と開発の調和

を責任ある社会人として考えてなければいけない。 

今年私がテーマに挙げた「貢献」ですが、できるこ

とがたくさんありそうです。ただ何でもかんでも手

をつけるということでは一つのクラブでは無理だと

は思いますけれども、そういったイメージを持ちな

がらロータリー活動していきたいと思います。 

☆2022-23年度出席100%表彰☆ 
ホームクラブ出席100パーセント会員 

上野PP、尾形直前会長、放生直前幹事 
 
出席100パーセント会員 

始平堂会長、宇佐見PG、山村PP、宮本PP、
永野エレクト、富山次年度幹事、髙橋会員 
 
☆米山奨学金授与☆  

2023学年度 
米山奨学生 
魏伯航さん 
(麗澤大学大学院） 
 
 

 
☆8月誕生日祝い☆  

上野卓爾PP、萬燈知永子幹事、髙橋会員、 
山田裕久会員（欠席）おめでとうございます！ 



 会 長   始平堂玄昌   会長エレクト  永野 知英   
幹 事   萬燈知永子   次年度 幹事   富山 保昭 
会報委員長 鈴木 達矢 
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☆誕生日卓話☆  
上野卓爾パスト会長 

誕生日祝いありがとうござい

ます。ロータリークラブに入って

良かったことは、皆さん方とお会

いできたことだとしみじみ思っ

ています。年を取る時に何を思う

かというと、今日やったことを思う。明日のことを

思うよりも今日のことを思う。今日やった囲碁のこ

とやゴルフのこととか。ゴルフだったら第一打、ど

こに打ってこうやって回ってきたなとか。それなり

に思い出しているうちに、都合のいいところで寝ち

ゃうということで、他には全く何も考えていないの

で、よくここまで来たものだなと思っています。 

萬燈知永子幹事 

こんにちはお誕生日祝いありが

とうございます。この 1 年振り

返ると、いろんなことがありま

したが大きく 2 つありました。 

1つは、うちの長女が結婚し、11

月に孫が生まれるというすごく嬉しいことが 1 つ。

あともう 1 つは私にとってすごく不思議なことで、

義理の父の「萬燈」という名前がきっかけでいろい

ろな出会いがありました。先日メルボルンの世界大

会ではたまたま一緒のテーブルになった鳥取のロー

タリーの方が、私の義理の父とその父のおじいさま

のことをよくご存知で父の話を聞けたということが

ありました。もう一つは最近向島の芸者遊びをする

機会があったのですが、その置屋の方が「萬燈」の名

刺を見て、義理の父を覚えておりこちらでもいろい

ろなお話が聞けました。こういう導きは義理の父が

してくれたと思っています。 

そこで「萬燈」苗字について、かの安岡正篤さんの

「萬燈行」を朗読させていただきます。 

このままでいけば日本は自滅するほかありません。 

我々はこれをどうすることもできないのでしょうか。

我々が何もしなければ誰がどうしてくれましょうか。 

我々が何とかするほかないのです。我々は日本を変

えることができます。 

暗黒を嘆くより一燈をつけましょう。我々はまず

我々の周囲の闇を照らす一燈になりましょう。 

手の届く限り至るところに燈明を備えましょう。一

人一燈なれば萬人萬燈です。 

日本はたちまち明るくなりましょう。これ我々の萬

燈行であります。 

今日の卓話は、会ったことのない義理の父にありが

とうと伝えて終わりにしたいと思います。 

 

髙橋潤一会員 

誕生日のお祝いありがとうござい

ます。ロータリーに入っていなか

ったら自分の誕生日を忘れている

年齢なのですが、おかげさまで自

また再認識させていただきました。 

この間仕事の最中に車を運転していましたら、事

故を目撃しまして、パーキングエリアで警察に事故

の報告をしたところドライブレコーダーを見せてほ

しいという話になりました。その画像を夕方会社に

取りにいらっしゃるということになり、そうしたら

交通警備隊のパトカーが 2 台来まして私の名前を叫

びながら入ってきたもので、家族中が大騒ぎになり

ました。あともう一つ、この間息子と夜話す機会が

あり、お父さんもそろそろ70近いから、ロータリー

も引退しようかなという話をしましたら、息子がど

ういう訳か、ロータリーという団体は大事だよねと

言ってくれまして、息子の成長を喜んでいます。 

委員会報告 親睦委員会 原秀明委員長 
来週8月8日（火）18時から納涼ボウリング大会です。 

昼間の例会はございません。 

幹事報告   萬燈 知永子 幹事 
地区大会が10/21～22の2日間開催されます。一般会員

の出席は10/22となりますので後日詳細をご案内します。 

≪ニコニコＢＯＸ≫ 
・広報公共イメージ向上委員会に期待しています。 

                   始平堂会長 

・お誕生日祝いをありがとうございます。幸せの一燈

をともせるよう、人間力磨きます！   萬燈幹事 

・誕生日祝いありがとうございます。   上野卓爾 

・本日社長から会長になりました。引き続き宜しくお

願いいたします。           尾形文貴 

・来週のボウリング大会宜しくお願いします原 秀明 

・100％出席を表彰していただきありがとうございま

した。                放生知晃 

・親子三代夏祭りお神輿担ぎ、皆様よろしくお願いし

ます。                永野知英 

・誕生日祝いありがとうございます。   髙橋潤一 

・８月誕生日の皆様おめでとうございます。小川 剛 

8/1  合計￥29,000  累計￥233,000 

出席率 
日付 会員数 欠席 出席 出席率 

8/1 31 7 24 77.42 % 
7/18  31 8 23 74.19 %(確) 

 


